

La Semana Grande acumuló 261 toneladas de residuos viarios

En Alderdi-Eder se recogieron 35 toneladas procedentes de los fuegos artificiales

RUTH SALAVERRIA
DV. SAN SEBASTIAN

Durante la Semana Grande se han recogido 261 toneladas en limpieza viaria. Los fuegos artificiales han supuesto 35 toneladas de residuos.

La Semana Grande ha llenado durante siete días la ciudad de donostiarras y visitantes. Los servicios de limpieza se reforzaron con las fiestas y las cantidades recogidas han llegado a las 261 toneladas, sólo en la Parte Vieja y el centro.

Cada día 68 personas, entre encargados, conductores, peones y operarios han vigilado la limpieza del recinto festivo. Cada día se procedía a un barrido y un baldeo manual y mecánico de las calles, así como una recogida y transporte de los residuos al vertedero.

El lunes 15, día de La Virgen, se recogieron en la zona del centro y Parte Vieja más de 50 toneladas. Sólo en limpieza viaria, sin contar las basuras. El resto de la semana rondaban las 22 toneladas.

Arena de los fuegos

La zona de Alderdi-Eder, que



En la zona de seguridad de los fuegos se han recogido 35 toneladas de residuos./POSTIGO

estuvo cerrada como medida de seguridad por los fuegos artificiales, se limpió el primer lunes después de las fiestas.

Se retiraron cables, maderas, restos de carcasas y mucha arena. El resultado, 35 toneladas recogidas en la zona del recinto de seguridad de los fuegos. Y

una tonelada y media de arena.

Económicamente, los trabajos de limpieza de Alderdi-Eder el lunes y martes después de la Semana Grande ha supuesto 346.000 pesetas. Sólo los restos de arena de la pirotecnia americana de la última noche llenó dos camiones.

Eugenio Damboriena, concejal de Mantenimiento Urbano, se muestra muy contento con los resultados. «Se han puesto en marcha todos los medios posibles. La actuación ha sido rápida y eficaz y hemos conseguido que la ciudad estuviese limpia a primera hora».

El teléfono del lector



216363

El monte Urgull no termina de estar en buenas condiciones en opinión de los lectores.

▣ Monte Urgull. «¡Qué maravilla sería el monte Urgull si se le dedicase la debida atención en limpieza!»

▣ Fuegos artificiales. «Creemos que sería positivo el lanzamiento de los fuegos artificiales desde el Peine de los Vientos, en lugar de desde Alderdi-Eder. El riesgo sería menor, la vistosidad semejante y la zona del Ayuntamiento estaría libre».

▣ Gasolinera. «¿Dónde encontrar una gasolinera en el barrio de Eguía?»

▣ Zurriola. «Menudo caos se forma en el paseo de la Zurriola con los coches. A ver si lo solucionan».

▣ Agujeros en la acera. «Saliedo de Loyola, al principio de la cuesta de Eguía, hay dos profundos agujeros en la acera. ¿Acaso esperan que alguien meta el pie para arreglarlo?»

▣ Redes azules. «Soy un socio de Loyola, al principio de la cuesta de Eguía, hay dos profundos agujeros en la acera. ¿Acaso esperan que alguien meta el pie para arreglarlo?»

▣ Plaza de Guipúzcoa. «Estoy harto de que los chavales roben dinero en la plaza de Guipúzcoa. Es una pena. Yo tiro monedas y otros las cogen. Creo que deberían poner más guardias municipales en esa zona».

▣ Citas para largo. «He pedido hora para el ginecólogo y me dan para el 24 de febrero de 1995. Está claro que hay que hacer algo».

▣ Atracciones de feria. «¿Quién ha autorizado instalar las ferias en Amara? No es un sitio idóneo».

▣ Agujero en la parada. «En la parada de autobuses que está frente al mercado San Martín hay un agujero muy peligroso. Quienes llegan corriendo para coger el autobús meten allí el pie, uno detrás de otro».

▣ Escudo de la Real. «Soy José Mari. Insisto en la petición de un accionista de la Real durante la Junta: que el Ayuntamiento permita la colocación del escudo de la Real en la fachada del estadio».

El PSE acepta un nuevo convenio con el Tenis

Los socialistas apoyarán las condiciones de EA para subastar Muñozabal, pero no negociarán la gestión

DV. SAN SEBASTIAN

El PSE apoyará en el Pleno de hoy las enmiendas de EA que condicionan la subasta de Muñozabal. EA se muestra conforme con esta subasta, pero la condiciona a que el Ayuntamiento y el Real Club de Tenis lleguen a un acuerdo satisfactorio para ambas partes sobre el uso de las instalaciones de Ondarreta. El Pleno, por tanto, dará el visto bueno a la operación de Muñozabal con los votos a favor de PSE, PP y EA. El

PNV y HB se posicionarán en contra. La decisión permitirá al Real Club de Tenis comprar por 53 millones estos terrenos y construir su nueva sede, dejando las instalaciones municipales de Ondarreta al Ayuntamiento.

Susana Corcuera, concejala de Deportes, afirmó ayer que su partido acepta las condiciones de EA. Esta decisión supone que en un plazo máximo de 30 días el Ayuntamiento y el Club deben alcanzar un nuevo acuerdo. Corcuera señala a este respecto que

«intentaré elaborar un convenio lo más flexible posible, pero depende de la actitud que adopte el Tenis a partir del Pleno». En todo caso, la gestión no es negociable y deberá pasar del Club al Patronato de Deportes, «ya que así se ha aprobado dos veces en la Comisión de Gobierno, así como en la Junta del Patronato de Deportes y en el Pleno».

La relación actual entre el Ayuntamiento y el Club es de enfrentamiento. El lunes pasado acabó el plazo para que el Tenis

devolviera al Ayuntamiento la instalaciones que utiliza en Ondarreta. Sin embargo, los directivos del Club se han negado a entregar la gestión al Patronato de Deportes, por entender que el Ayuntamiento no les ha facilitado la compra de otros solares, aspecto recogido en el contrato de arrendamiento. Para el Club, mantener la gestión de Ondarreta resulta fundamental, ya que de lo contrario perderían socios y, por tanto, la capacidad de invertir 353 millones en Muñozabal.

TXISPAS

